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Doris Angst

Qualité de l’eau de nos rivières

Dans une étude publié dans la revue Aqua et Gas  3/2014 on peut lire que les cours d'eau suisses contiennent 
un cocktail non négligeable  de pesticides dont certains dépassent la valeur de l'Ordonnance sur la protection 
des eaux et/ou le critère de qualité éco-toxicologique relative à la pollution chronique (CQK). Outre ces 
pesticides, se sont également les micropolluants qui sont préoccupants. Pour ces derniers, les STEPs devraient 
être équipées petit à petit par des technologies sensées fortement les réduire.  

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire: 

Si des analyses pour les micropolluants et les pesticides ont été effectuées sur nos rivières et notamment  le 
Doubs, mais aussi l'Areuse et le Seyon?  

Si oui, quels pesticides ont été recherchés et quels ont été les résultats?  

Si non, pense-t-il effectuer de telles mesures et quand? 

Quelles mesures a-t-il déjà prises et quelles mesures  envisage-t-il prendre pour diminuer, voire éviter l'apport 
de pesticides dans nos rivières? 

Nous aimerions également savoir quelles stations d'épuration seront équipées, ou qui pourraient l'être, de 
manière à pouvoir éliminer les micropolluants et quelle est la politique du Conseil d'Etat en la matière. Et 
quelles mesures pense-t-il prendre en matière de prévention? 
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